

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi atau KP merupakan sebuah bentuk dalam Pendidikan untuk memberikan pengalaman kerja nyata bagi Praktikan di lingkungan dunia pekerjaan. Praktikan dilatih untuk mecurahkan ide-ide untuk dapat berkolaborasi dengan perusahaan agar bisa menyelesaikan suatu permasalahan yang ada di dalam perusahaan. Kerja profesi merupakan sebuah kewajiban untuk Praktikan dalam mengimplementasikan ilmu yang telah didapat selama masa perkuliahan di universitas kepada perusahaan, dengan ini Praktikan diharapkan bisa menyesuaikan dengan lingkup pekerjaan.

Gereja El-Roi Sawangan (GBI Bethany Cabang Sawangan, Rayon 9) adalah sebuah Gereja yang menjadi wadah pelayan bagi setiap jemaat dalam menjalankan ibadah. Gereja ini berdiri sejak 1990 yang saat itu sedang ada perkumpulan anak-anak sekolah minggu. Sebagai sebuah Gereja yang sudah lama berdiri perlu adanya media informasi untuk Pengurus Gereja dalam menyampaikan informasi maupun berbagai kegiatan yang memerlukan pendataan secara detail mengenai organisasi, jadwal ibadah dan kegiatan - kegiatan yang akan dilakukan oleh pengurus Gereja.

Seiring berubahnya zaman dan semakin pesatnya perkembangan ilmu pengetahuan yang semakin canggih membuat perannya menjadi sangat penting dalam membantu manusia. Kemajuan teknologi semakin berpengaruh terhadap berbagai sektor sehingga menimbulkan dampak positif bagi perkembangan teknologi. Perkembangan teknologi membuat Gereja El-Roi juga memanfaatkan hal ini untuk mempermudah pekerjaan yang dilakukan dengan menerapkan sistem manajemen untuk gereja dengan membuat aplikasi berbasis web yang dapat memaksimalkan setiap pelayanan maupun informasi tentang gereja yang awalnya dilakukan secara manual agar beralih ke sistem yang lebih terstruktur.

Kerja profesi ini berguna untuk memenuhi mata kuliah kerja profesi dengan bobot 3 (tiga) sks. Sesuai dengan ketentuan jumlah bulan pelaksanaan yaitu selama 3 (tiga) bulan. Manfaat dari kerja profesi yang dilakukan Praktikan yaitu untuk menambah wawasan pengetahuan dalam dunia pekerjaan nanti dan mempelajari kondisi saat bekerja di perusahaan secara nyata. Kerja profesi sendiri juga dapat memberikan pengalaman tersendiri untuk Praktikan dalam mengimplementasikan hal-hal yang telah dipelajari selama masa perkuliahan kedalam dunia pekerjaan secara nyata. Selama waktu Kerja Profesi berjalan, mahasiswa dilatih untuk terbiasa dengan lingkungan perusahaan agar ketika lulus dari universitas, mahasiswa mampu beradaptasi dengan baik di lingkungan perusahaan.

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di Gereja El-Roi Sawangan dikarenakan Gereja El-Roi Sawangan saat ini membutuhkan sebuah website untuk dapat menata kelola informasi Gereja maupun setiap kegiatan dan pelayanan yang ada di Gereja El-Roi. Dalam situasi pandemik yang terjadi dikarenakan covid-19 Praktikan melaksanakan kerja secara *WFH (work from home)*. Praktikan mendapatkan kesempatan untuk bergabung dengan tim yang telah dibentuk oleh Gereja El-Roi untuk membuat sebuah sistem informasi manajemen yang bisa menata kelola informasi, kegiatan, dan pelayanan yang ada di Gereja dengan membuat sebuah website aplikasi. Disini Praktikan ditempatkan untuk mengerjakan bagian Desain UI/UX dari website aplikasi dikarenakan dalam project tersebut Praktikan merasa mampu mengerjakan bagian sebagai desain UI/UX. Permasalahan sistem manajemen gereja El-Roi saat ini yang masih mengakibatkan banyak terbuangnya waktu dan penyebab permasalahan tersebut adalah karena dalam mengelola pendataan kepengurusan gereja masih melakukan pendataan secara manual sehingga menjadi tidak efisien dan efektif. Karena itu sistem yang dibuat oleh Praktikan dan tim diharapkan dapat memenuhi kebutuhan dan mempermudah mengelola data pada bagian manajemen gereja. Disini Praktikan mengangkat bagian pekerjaan Praktikan sebagai bahan pembuatan Laporan KP yaitu Mendesain tampilan UI/UX. Hasil kerja Praktikan dituangkan dalam laporan KP yang berjudul "**PERANCANGAN TAMPILAN UI/UX UNTUK WEBSITE APLIKASI MANAJEMEN SISTEM GEREJA EL-ROI**".

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Kerja profesi menjadi *Desainer UI/UX* dalam pembuatan Website Aplikasi gereja El-Roi memiliki maksud agar Praktikan mendapatkan pengalaman dan mengembangkan kemampuan di bidang *Desainer UI/UX*. Adapun tujuan Kerja Profesi dalam pembuatan tampilan UI/UX Website Gereja El-Roi, dapat membuat dan mengembangkan design tampilan dari web aplikasi dengan design yang sederhana tetapi tetap berpadu pada desain yang modern yang mana user dapat lebih mudah memahami Website Aplikasi yang akan dibuat dan juga dapat mempermudah user dapat menggunakan Website Aplikasi tersebut.

1.3 Kegunaan Kerja Profesi

Kegunaan dari Kerja Profesi (KP) yang dilaksanakan oleh Praktikan yaitu sebagai berikut:

Kegunaan Bagi Mahasiswa:

- a. Mendapatkan pengalaman melakukan pekerjaan di instansi yang berkaitan atau sesuai dengan Program Studi Praktikan selama masa perkuliahan di Universitas Pembangunan Jaya.
- b. Menambah pengetahuan di bidang IT dan dalam mendesain tampilan UI/UX sesuai dengan studi kasus yang dikerjakan di perusahaan.
- c. Menerapkan ilmu yang sudah dipelajari selama berada di universitas ke dalam perusahaan.
- d. Mempelajari keterampilan serta menyesuaikan perilaku Praktikan agar menjadi sumber daya yang kompeten di dalam perusahaan.

Kegunaan Bagi Universitas:

- a. Memperluas ruang lingkup dalam membangun kerja sama antara Universitas dengan perusahaan.
- b. Dapat menjadi media untuk lebih memajukan kurikulum dan melahirkan lulusan yang berprestasi sesuai dengan bidang profesi di instansi.

Kegunaan Bagi Instansi :

- a. Mendapatkan bantuan tenaga kerja yang dapat mendorong dalam menyelesaikan permasalahan yang ada di dalam instansi.
- b. Instansi dapat bertukar ilmu dengan Praktikan sehingga menghasilkan ide atau saran yang dapat membangun sistem perusahaan.

1.4 Tempat Kerja Profesi

Praktikan melakukan kerja profesi yang berlokasi di El Roi Church (ERC) - Sawangan, Jl. Raya Muchtar. No.73, RT.02, Bojongsari Lama, Kec. Bojongsari, Kota Depok, Jawa Barat 16516 dan Praktikan ditempatkan sebagai *Desainer UI/UX* dalam pembuatan desain Website Aplikasi yang diperlukan oleh perusahaan.

1.5 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kerja Profesi yang dilaksanakan Praktikan terhitung mulai dari 2 Juni 2020 sampai dengan 2 September 2020 yang diperkirakan kurang lebih berdurasi selama 66 hari atau 528 jam. Kerja Profesi ini dilaksanakan secara bekerja dari rumah (*work from home*) sesuai dengan perjanjian yang dilakukan awal dengan pembimbing kerja dikarenakan situasi sekarang yang sedang dalam masalah pandemic covid-19. Poses penyusunan Laporan KP dikerjakan secara bertahap selama masa KP dan setelah KP.